

日本総合健診医学会 第 53 回大会 企業展示にブース出展しました

2025年1月31日(金)、2月1日(土)にグランドニッコー東京ベイ舞浜で開催されました「日本総合健診医学会 第 53 回大会」にブース出展し、ProtoKey[®]すい臓がんリスク検査や、ProtoKey[®]大腸がんリスク検査、2025年春にサービス開始予定のProtoKey[®]肺がんリスク検査、HepaSign[™] 肝疾患リスク検査についてご紹介いたしました。

弊社ブースへは約 70 名と多くの方にご来場いただきました。誠に有難うございました。



当日の様子

ご来場者様は、まさにすい臓がんのスクリーニング検査を探していたという方が多く、すい臓がんが需要の高いがん種であることを再認識いたしました。また、ProtoKey[®]がんリスク検査について、「ラインナップが増えるようで楽しみにしています」「セットだけでなく、受けたいがん種を選んで受けられるところが受診者目線で良い」といったお声をいただきました。

2025年1月27日に[プレスリリース](#)を発表しました HepaSign[™] 肝疾患リスク検査については、「新しい視点での検査ですね」「脂肪肝の方が増えている中で、保健指導などで使いやすいですね」「肝臓が線維化する前に兆候が分かるのは良いですね」といった期待のお声を頂戴しました。

いただきましたご意見をもとに、本リスク検査のさらなるサービス向上と普及に努めて参ります。今後も学会ブース出展の際はご案内差し上げますので、よろしくお願いいたします。